

Herrn
Gemeinderatspräsident
Hansjörg Schmid
Buckstrasse 23
8820 Wädenswil

Wädenswil, 29. November 2014

Schriftliche Anfrage zur Modernisierung des Gemeinderatssaals in Wädenswil

Bei den beiden Gemeinderatssitzungen vom 7. Juli und 1. September 2014 wurden noch während der Sitzung Änderungsanträge zu den jeweiligen Weisungen eingereicht. Da diese teils noch sehr kurzfristig und spontan waren, wurden sie per Hand auf den Hellraumprojektor geschrieben oder mit einer Folie aufgelegt.

Jetzt begann die Unruhe im Saal, da einigen Politikern das Abstimmungsprozedere nicht ganz klar war, sowie die Antragsdetails nicht so gut leserlich waren. Zudem hörte man vor allem auch als Zuschauer die Reden und Anträge der Kommissions-, Fraktions- und des Gemeinderats-Präsidenten nicht klar und deutlich genug.

Unsere Frage ist, ob es nicht möglich wäre, den Gemeinderatssaal etwas zeitgemässer aufzurüsten zu können?

Verbesserungsvorschläge:

- Ein Beamer mit Verbindung zu einem Laptop wo die Anträge, Vorlagen oder auch Pläne gut ersichtlich auf die Leinwand projiziert werden können.
- Mikrofone vor den drei Gemeinderats-Sitzblöcken, sowie eines für den Gemeinderatspräsidenten und eines in der Mitte mit Rednerpult für die längeren Reden von Kommissionspräsidenten.
- Eine bessere Steuerung für das Plenarsaal-Licht, damit es besser, einfacher und zudem kurzfristig gedimmt werden kann, damit alle Präsentationen auf der Leinwand besser lesbar werden.

Es kann nicht sein, dass manches Schulhaus in Wädenswil moderner ausgestattet ist als der Gemeinderatssaal, wo über Millionenbeträge entschieden wird.

Fragen:

1. Hat der Stadtrat diesen Mangel auch schon festgestellt oder was denkt er für Verbesserungen in dieser Richtung vorzunehmen?
2. Mit welchen Kosten müsste die Bevölkerung für die vorgeschlagenen Verbesserungen rechnen?

Besten Dank für die Beantwortung dieser Fragen.

Bürgerliches Forum positives Wädenswil
Ivo Peyer und Hanspeter Andreoli